

道

NO. 54

2012. 6. 28

個人ノートより 1組編

今日でテスト週間が終わって、また、部活に出られると思うととても楽しみです。明日は大会なので一生懸命頑張りたいとおもいます。3週連続の大会でとても疲れるけれど、入賞目指して頑張りたいと思います。あと、これから授業も頑張りたいと思います。

やっと今日でテストが終わりました。地獄でした。でもテスト前にやった勉強会がとても楽しかったです。まあ、悔いは残っていません。精一杯やりきったと思うので点数があまりにも悪かったら泣いちゃうと思いますが、結果がすべてじゃないと思います。テストかえしてほしくないです。

今日はテストが終わった！！！やったついに遊べる。2週間封印したピアノを弾きまくろうと思います。そして部活でみんなとまたりして練習して幸せな時間を過ごす。最高。もーね、結果とかどうでもよくなってきた。何気ない日常に感謝。乾杯、部活がどれだけうちにとて大切かこの1週間でわかりました。ありがとうございます。

テスト「65」点以上、とれるといいです。ん、でも前よりは全部の教科できた気がする。

テストは大変だった、いやテスト勉強が大変だった。今まで本当に一ーンにこななかった自分が、今回になって本当意識が変わった。すんごく必死になって勉強した。完璧にきちんとそれが出来たわけではないがあきらめはしなかった自分はすごかったんだと思う。もっと前からこうしていたならば今の自分はどう違っていたんだろう。

今週は定期テストだったので、早めに試験勉強を始めました。最初の頃はまったく集中力がなくてやっていたのもつたいないなと思いました。でも1週間前はよく勉強できていたと思います。

今週は定期テスト1がありました。僕たちにとって一番大事にテストです。だから頑張りたいと思いました。いい結果がでるといいです。

今週は定期考査があり、毎日勉強でした。すごい勉強した教科もありました。けれど、全教科前回よりも上がっていると思います。体育や、国語など先生が変わりとても不安だったけどやれる事はすべてできてよかったと思います。

あーゴホンゴホン（このネタは一部の人にしか通じません。ご了承ください）テスト終わったあ～。帰ったらモンハンだな。明日はとりあえずねまくって午後ためてたビデオ見て…。その次の日はゲームだな。ってうん？今日土曜日？えっ？じゃあ休み1日？じゃあなに？昨日のドラえもんは特別放送じゃなくてのび太の0点は現実だったのか？

今日で、テストが終わった一めちゃくちゃ疲れた。あとはテスト返却のみ。結果気になるなーー。それで毎日勉強しなくてすむ。とりあえず開放感やばい！！！これから楽しみなことたくさん。あした休みであさって学校だ！来週もがんばる！！

今日はテスト最終日。つかれた。でか、自分勉強できなさすぎ。まじお疲れ様だなー。もっと勉強しなきゃ。頭良くなつていいく高校みつけよう！Fight自分♪2を通知表でなる

テストおわったってゆうのに作文なんて書きたくないなー。今回は今まで一番勉強したと思う。この前の目標は500点でこえられたから今回は600点生きていいけど無理だと思う。家帰ったらたくさん寝る。

ヤッター！！定期考査終わった。疲れた。でも来週から返ってくるんだよなあ～。（憂鬱）しかも塾の宿題も大量にあるし。（憂鬱）しかも、試験近いし（憂鬱）